



Jumat Curhat "AA DEDE PRESISI" Bersama Kopol Mangapul Simangunsong Serap Curhatan Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 11, 2023 - 12:58



Jumat Curhat "AA DEDE PRESISI" Bersama Kopol Mangapul Simangunsong Serap Curhatan Warganya

PALABUHANRATU, 11 Agustus 2023 - Kapolsek Palabuhanratu, Kopol M.

Simangunsong, S.H., M.H., bersama dengan Panit Lantas Polsek Palabuhanratu, menjalankan sebuah inisiatif yang bernilai tinggi bagi masyarakat dan pengemudi di wilayah ini. Pada hari Jumat lalu, pukul 10.00 WIB, giat "Curhat Jumat" digelar di Terminal Palabuhanratu, dengan tujuan utama untuk menampung keluh kesah para awak supir dan sekaligus melakukan upaya pencegahan terhadap gangguan kamtibmas selama perjalanan.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh para awak pengemudi Bus antar kota dan angkot dalam kota di sekitar Palabuhanratu, yang berkesempatan untuk berdialog langsung dengan Kapolsek dan Panit Lantas. Dalam kesempatan ini, Kapolsek tidak hanya menyampaikan upaya pelayanan kepada masyarakat, tetapi juga memaparkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

"Kami berkomitmen untuk memberikan layanan yang berbasis pada nilai-nilai tersebut. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman, terutama saat melakukan perjalanan," ujar Kapolsek Palabuhanratu, Kopol M. Simangunsong, S.H., M.H. "Kami juga menyampaikan nomor Handphone/WhatsApp/Hotline Layanan Informasi-Pengaduan Kepolisian Resor Sukabumi (08111699110), sebagai sarana untuk berkomunikasi langsung dengan kami. Ini adalah bentuk nyata dari transparansi dan keterbukaan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," tambahnya.

Kegiatan "Curhat Jumat" ini mendapatkan apresiasi positif dari para pengemudi yang hadir. Mereka merasa dihargai karena ada waktu dan tempat khusus untuk menyampaikan berbagai hal yang berkaitan dengan pelayanan dan keamanan dalam perjalanan. Para pengemudi menyatakan bahwa inisiatif seperti ini akan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta membangun rasa saling percaya antara kedua belah pihak.

Kapolres Sukabumi juga mengapresiasi upaya Kapolsek Palabuhanratu dan Panit Lantas dalam mewujudkan kegiatan ini. "Ini adalah contoh nyata dari pelayanan yang proaktif dan humanis. Kami berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan, tidak hanya di Palabuhanratu tetapi juga di berbagai wilayah lainnya di Sukabumi. Mari bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera," ungkap Kapolres Sukabumi.

Kegiatan "Curhat Jumat" ini merupakan bentuk konkrit dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat. Semoga inisiatif ini dapat menjadi contoh inspiratif bagi wilayah lainnya dalam meningkatkan pelayanan publik dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.